
 

様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１）     

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

中央警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和３年１２月９日  午後２時００分 から 

 令和３年１２月９日  午後３時０５分 まで 

 

  

 開 催 場 所          中央警察署６階大会議室  

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１０名 
 

  

警 察 署        

署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、地

域管理官、刑事管理官、交通管理官、警備管理官、

総務第一課長、総務第二課長、事務局 

  
  
  
  

 
議 事 概 要          

 

   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

【署長挨拶（要旨）】 

〇 新型コロナウイルス感染症の新規感染者数は減少傾向にあり、少しずつ、街も賑 

 わいを取り戻しつつある。中央警察署では、皆様が安全・安心に生活でき、健やか 

 に新年を迎えることができるよう署員一丸となって、犯罪検挙と各種防犯活動を行 

 っていくので、引き続き、警察署の活動への御支援・御協力をお願いする。 

〇 本日は、２つの議題を予定しているので、それぞれの議題について、皆様の率直 

 な御意見・御感想をお願いする。 

 

【報告事項】 

１ ハロウィンにおける雑踏事故防止対策について（警備管理官） 

 ⑴ 雑踏について 

 ⑵ 雑踏事故について 

 ⑶ 中央警察署のハロウィン雑踏警備について 

 

【質疑応答及び意見要望】 

〇 委員から「今年は、新型コロナウイルス感染症の影響もあり公園が利用できなく  

 なったが、その結果、公園以外の場所に多くの方が集まった。翌日、その周辺には 

 嘔吐物やゴミの散乱が見られた。そこで、本年のハロウィン終了後、福岡市と警備 

 結果や来年に向けた課題の共有をしたのかお伺いする。」旨の質疑があり、警備管 

 理官から「福岡市とはハロウィン前には、公園への柵の設置、警備員の配置、警察 

 側の警備体制等について情報共有するなど連携を図った。また、ハロウィン後は、 

 雑踏警備の結果について情報共有した。今後も福岡市やその他の関係機関と連携を 

 図り、来年の雑踏警備に向けた取組を行っていく。」旨、回答した。 

〇 委員から「ハロウィン当日は、群集のみならず、暴走族風のバイクの走行も気に 

 なるところであり、来年以降も警戒をお願いしたい。」旨の意見があった。 

 

【報告事項】 

 

 

 

 



 
                                                                                         議 事 概 要           

 

 ２ 中央警察署の業務運営に対する質疑応答について 

  事前に委員から寄せられた以下の質疑等に対し、それぞれ担当者が回答した。  

 ⑴ 事務局関係 

   協議会のデジタル化について 

 ⑵ 総務関係 

   名刺の呈示について 

 ⑶ 会計関係 

   中央警察署の庁舎について 

 ⑷ 生活安全関係 

  ア 不審者対応について 

  イ 天神地区の客引き等について 

  ウ 不審者等の情報共有について 

  エ 特殊詐欺の抑止対策について 

 ⑸ 地域関係 

  ア 女性警察官の配置について 

  イ 地域におけるパトロールへの参加について 

  ウ 今泉・天神地区におけるパトロールの現状について 

  エ パトロールの強化について 

 ⑹ 交通関係 

  ア ＳＮＳを利用した広報啓発について 

  イ 交通安全啓発活動及び飲酒運転撲滅について 

  ウ 飲食物宅配代行サービスを行う者の運転マナーについて 

  エ 高齢者の免許更新について 

  オ 道路使用許可について 

  カ 標識、標示、信号機の設置に関する工夫について 

  キ コインパーキングの空車を示す青色ランプについて 

  ク 交通取締りについて 

 

【質疑応答及び意見要望】 

〇 委員から「暴走族風のバイクについては走行中の通報のみならず、日頃の生活か 

 ら見聞きした情報も提供していきたい。」旨の意見があった。 

〇 委員から「中央警察署が行う防犯活動のＮＣＣ活動にも、引き続き協力していき 

 たい。」旨の意見があった。 

〇 委員から「ＳＮＳを活用した広報啓発活動については良いことなので継続・拡大 

 していただきたい。」旨の意見があった。 

〇 委員から「特殊詐欺の被害防止に向け、連携・協力していきたい。事業所に立ち 

 寄られた際は、被害防止に向けたアドバイス等を頂きたい。」旨の意見があった。 

〇 委員から「最近、ハラスメントが社会問題となっていることから、署員のメンタ 

 ルヘルスにも配意していただきたい。」旨の意見があった。 

 

【総括・閉会】 

〇 会長から総括及び終了の挨拶があった後、閉会した。 

                               以  上 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  
 
 



 


